

## Prière et Contemplation



### CHEVALIER, EN SON TEMPS...

#### Sa vie:

C'est dans ses études théologiques, en approfondissant l'aspect biblique et dévotionnel du Sacré-Cœur, que Jules Chevalier découvre profondément qu'il était aimé d'une manière particulière, avec un choix gratuit d'avant la création du monde, avec un amour concret et sans limites, le don de Dieu pour lui se résume en ceci : « Il m'a aimé et s'est donné pour moi ». Cette découverte a complètement changé sa vision de Dieu, sa façon de le vivre et de le ressentir. Il a compris le vieil adage « l'amour se paie par l'amour » et avec son caractère fort, passionné, constant et travailleur, il a essayé au cours de sa vie de répondre à cet amour. L'amour conduit à l'union entre ceux qui s'aiment et il ne peut y avoir d'union sans communication entre les deux, sans écoute mutuelle, sans dialogue personnel, sans disponibilité à l'autre. Il se souvenait de la phrase biblique : « Et mon bien-aimé est pour moi et je suis pour mon bien-aimé » (Cantique des Cantiques 6 : 3). Pratiquer cela est ce que nous appelons la prière. Jules devient ainsi un homme de prière, un homme « contemplatif ».

#### Ses paroles:

"Un jour, par imprudence, un homme vint fermer la fontaine de l'Amour de Dieu... (MS 212), mais le soldat, en perçant le Cœur de Jésus, rouvrit la fontaine de la vie et de l'amour. A la fois du sang et de l'eau jaillit (Jn 19,34) ; un sang adorable plein de vie divine, une eau pure et abondante. Cette eau coule dans la vie éternelle (S 83). Boire l'un et l'autre nous unit à Lui".

"C'est vrai que ma vie est loin d'être celle d'un contemplatif ; mais dites-moi, qui peut savoir comment je passe mes nuits après 22 heures, ou ce que je fais quand, depuis 20 ans maintenant, je me lève à 16h30. Et plus encore, qui peut savoir quels sont les sentiments intérieurs qui m'animent pendant les longues heures que je passe matin et soir dans le temple ? (J. Ch. 28/01/1891).

"Le missionnaire doit être transparent dans son esprit de prière et de bon exemple. Par cela il produira plus de fruit que par tout le savoir et l'éloquence qu'il peut employer. La prière attirera sur lui une abondance de grâces et donnera de l'onction à sa parole ; son bon exemple disposera les Esprits à recevoir avec fruit ce qu'il leur communiquera après l'avoir reçu lui-même de Dieu » (J. Ch. 1855).

« Nous avons besoin d'hommes animés de l'esprit de prière et de zèle apostolique, prêts à tout donner et à se donner pour leurs frères, et alors nous serons de véritables apôtres du Très Sacré-Cœur e Jésus »  
(J. Ch. 1900) .



# Prière et Contemplation



## CHEVALIER, POUR AUJOURD'HUI...

Nous vivons aujourd'hui à l'ère du numérique, à l'heure d'internet, face à l'apparition progressive de l'intelligence artificielle. Nous n'avons jamais été aussi proches et en même temps aussi loin, car tout cela nous amène à être informés mais non éduqués ; être connectés, mais pas unis, pas proches, pas en dialogue, pas plus humains. On ne découvre pas la profondeur de la conversation en se regardant dans les yeux dans la proximité, dans la tendresse du dialogue, dans la compassion et dans le partage face à face. Nous devenons des êtres jetables, des « habitants des îles » dépendants de la technologie. Chez les amis du téléphone portable et les ennemis de la communication existentielle en face-à-face ; d'être ensemble techniquement et très éloignés humainement, car le « smartphone » est plus important que la personne à côté de nous. **Et nous le vivons aussi dans notre relation avec Dieu, Il ne nous parle pas au téléphone, Il nous parle au plus profond de notre être, à notre cœur, mais Il nous trouve toujours connectés à la technologie, loin de ce qu'il y a de plus propre à notre être, à nous-mêmes. Les paroles de l'Écriture nous paraissent impossibles : « Je le mènerai dans la solitude et là je parlerai à son cœur » (Osée 2, 14). C'est pourquoi il nous est si difficile de prier, de vivre unis à Lui, d'être pour les autres un don qui témoigne de notre expérience de Dieu qui est amour. Il n'y a pas d'amour sans communication existentielle.**



# Prière et Contemplation



## PRIÈRE POUR LE MOIS

(Ave Admirabile)

Nous te saluons,  
Jésus au cœur admirable.  
Nous te louons,  
nous te bénissons,  
nous te glorifions.  
Nous te rendons grâce.  
Nous t'offrons notre cœur,  
nous le donnons et te le consacrons.  
Reçois-le et possède-le complètement.  
Purifie-le, éclaire-le et sanctifie-le  
pour que tu puisses y vivre  
et y régner pour toujours.

Amen.

